

viernes 23 de junio de 2017

# Murallas Hisn Al-Faray

## San Juan de Aznalfarache

Durante el periodo de Al-Andalus San Juan de Aznalfarache fue llamada Hins-Al-Faray, que significa Castillo del Miradero, del que derivará su nombre actual.

La Fortaleza que dio nombre al lugar fue construida entre los años 1.196 y 1.197 y fue mandada construir por el califa almohade, Yaqub al-Mansur, desde su corte de Marrakech.

Se conservan todavía algunos lienzos de las murallas que cercaban una de las más esplendorosas almunias, o casa de recreo suburbana.

Esta fortaleza defensiva pasó a convertirse después en residencia del Rey poeta Al-Mutamid.

## Visitar las Murallas

Los lienzos de Murallas que aún hoy se conservan se encuentran rodeando la barriada de Los Sagrados Corazones, donde también podremos aprovechar y ver el Monumento de los Sagrados Corazones y las vistas que desde esa zona se tienen de la ribera del Guadalquivir y de Sevilla.



